

## CONFERENCIAS

## De la Cuadra-Salcedo relata sus aventuras

EL PAÍS, Madrid La Fundación Canal inicia hoy un ciclo de charlas coloquio denominado *Con el agua al cuello*. La primera jornada, dedicada al elemento Tierra, estará protagonizada por el periodista y aventurero Miguel de la Cuadra-Salcedo que hablará sobre la Ruta Qetzal que desde hace muchos años organiza. De la Cuadra Salcedo hablará sobre cómo el agua condiciona las expediciones terrestres.

La Ruta Qetzal se creó a sugerencia del Rey de España en 1989, con el objetivo de consolidar entre la juventud de 16 y 17 años los cimientos de la Comunidad Iberoamericana de naciones entre todos los países de habla hispana, incluidos Brasil y Portugal. Durante 15 años, 7.000 jóvenes europeos y americanos han tenido la oportunidad de descubrir las dimensiones humanas, geográficas e históricas de otras culturas tan diferentes a

las suyas como puedan ser las viejas civilizaciones mediterráneas o las culturas precolombinas.

La intención de la Fundación del Canal es sensibilizar sobre los problemas de la sociedad y el medioambiente. Para ello el ciclo de conferencias se divide en los cuatro elementos fundamentales que los primeros pensadores griegos propusieron como concepción del mundo: tierra, aire, agua y fuego.



Miguel de la Cuadra-Salcedo.

Si Miguel de la Cuadra-Salcedo será el encargado de abrir el ciclo con el elemento Tierra, el nadador David Meca, especialista en grandes travesías a nado, será otro de los participantes. Los organizadores también contarán con la presencia del piloto de rallies Carlos Sainz y probablemente con alguno de los dos astronautas españoles.

Fundación Canal. 19.30 horas.